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平成２６年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 26年３月 10日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２４番 

中山 弘幸 

（民主党） 

１ 三角町の振興策について 
（１）三角振興基金の活用について 
（２）三角西港世界遺産登録について 
 ①今後のスケジュールについて 
 ②登録に対して最終的な問題点はないのか。 
（３）三角東港整備計画について 
 
２ 松橋駅周辺開発について 
（１）事業費について 
（２）コンセプトは何か。 
（３）今後どういう展望が開けるのか。 
 
３ 鳥獣被害対策について 
（１）被害が拡大しているが、有効な対策はないのか。 
 
４ 宇城市のＰＲ戦略について 
（１）本市の農産物であるデコポンの生産量が今後飛躍

的に増え、産地間競争が更に激化することが予想さ
れる。それを踏まえ、本市として何か対策を考えて
いるか。 

（２）本市並びに特産品を全国に発信するための方法に
ついて 

 
５ 宇城市の教育について 
（１）市長の教育についての基本的な考えを問う。 
（２）教育振興基金（仮称）の創設について 
（３）豊野小中一貫校について 
（４）情報モラル教育といじめ対策について 
 
６ 健康づくりについて 
（１）健康マイレージ制度の導入について 

午前 

１０時００分 

２０番 

永木 伸一 

（新志会） 

 

１ 総務行政について 

（１）防災減災について 

（２）地域防災組織の必要性について 

（３）災害後の対策について 

（４）消防分団の統合について 

（５）消火活動の行動範囲について 

（６）税の滞納対策について 

（７）西港を活用した三角地域の活性化対策について 

 

２ 教育行政について 

（１）論語の素読の取組状況について 

（２）いじめ対策について 

 

午前 

１１時１０分 
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３番 

園田 幸雄  

（幸友会） 

１ 行政について 

（１）将来人口の動向について 

（２）行政区要望について 

 

２ 農業振興について 

（１）認定農業者について 

（２）家族協定について 

 

３ 社会福祉について 

（１）高齢者講座について 

（２）高齢者の健康づくりについて 

 

４ 学校教育について 

（１）児童、生徒の肥満について 

（２）食育について 

 

５ 道の駅について 

（１）宇城彩館のレストランについて 

 

６ 道路行政について 

（１）市道２１号及び３４１号の改良について 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 26年３月 11日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

尾﨑 治彦 

（愛市会） 

 

１ 施政方針について 

（１）今年度当初予算にどう反映させているのか。 

  （可能性への追求プロジェクト） 

（２）市政（２年目）をどう考えているのか。 

 

２ 政治倫理について 

（１）政治倫理（条例）をどう考えているのか。 

 

３ 三角振興について 

（１）県の東港開発、市はどう取り組むのか。 

（２）戸馳の振興、再開発はどう考えているのか。 

 

４ 組織改革について 

（１）保育園の民営化・統合はどう考えているのか。 

（２）小学校の統合はどう考えているのか。 

 

 

午前 

１０時００分 

４番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

１ 入札について 

（１）過去２年間の入札結果をどう捉えているか。 

（２）競争性がしっかり担保されていると思うか。 

（３）今の入札制度の問題点は何か。 

（４）平成２６年度から電子入札を導入することになっ

ているが制度の利点は。 

（５）具体的な実施方法は。 

 

２ 市民アンケートに多かった市民の要望をどう思う 

か。 

（１）国保税について 

（２）介護保険について 

（３）水道料金について 

（４）住み良い宇城市について 

 

３ 予算案及び施政方針について 

（１）土木予算及び積立金の突出による大型予算、住み

良いまちづくりとの整合性は。 

 

午前 

１１時１０分 
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２２番 

豊田紀代美

（うき 

 市民クラブ） 

１ 健康増進事業と医療費の抑制について 
（１）２０２５年には団塊の世代が後期高齢者となり医

療費が１０億円増加すると予測される。対策として
健康増進事業や住民健診の受診率アップが必要で
ある。そこで具体策として、熊本保健科学大学との
包括協定の締結を提案する。 

 
２ 文化イベントの創設について 
（１）市長の施政方針の中に文化イベント創設とあっ

た。そこで、本市に本格的な文化講演会（文化講座）
の開催の基盤構築について提案する。 

 
３ 豊福城址の活用について 
（１）本丸部分のゲートボール場跡地にある２か所の休

憩所は無許可で整備されたとして、文化庁や県から
指導を受けたと聞く。早急な撤去について地元と相
談するとのことであったが、その後の進捗状況を問
う。 

（２）県指定の文化財である。県との連携で活用策の検
討をされたのか問う。 

 
４ 子育て支援について 
（１）待機児童について 
 ①待機児童の定義と現状の問題点について問う。 
 ②旧町ごとの現在の待機児童数と旧町ごとの今後の

待機児童数の予測を問う。さらには今後の改善策に
ついて問う。 

（２）医療費の中学３年生までの無料化について 
 ①市長のご英断で医療費助成の対象年齢の上限を小

学３年生から小学６年生まで拡大されたことに感
謝する。直近の県下１４市の乳幼児医療費等助成事
業実施状況について問う。 

 
５ 住宅リフォーム助成事業について 
（１）具体的な取組について問う。 
 ①事業費、財源内訳、対象者、対象工事、助成金の額、

助成の方法、商品券取扱店、施工業者等について問
う。 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 26年３月 12日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

髙田 幸夫 

（清風会） 

１ 道の駅宇城彩館について 

（１）レストラン建設への意欲を問う。 

 

２ 市民病院の在り方について 

（１）補正での入院、外来の収益減の理由について 

（２）新しい会計手法での一般会計からの繰出金約１億

３千万円の見方について 

（３）当初予算の総務費の市民病院経営現状分析業務委

託料２，９７０千円の内容について 

 

３ 地方自治確立に向けて 

（１）国の押し付けによる地方公務員給与削減に、やす

やすと従ったことは地方自治をないがしろにした

行為と思うがいかがか。 

 

４ 市の執行体制について 

（１）【継続質問】非常勤職員の対応について 

（２）職員の総力による事業展開を求める。 

（３）将来の宇城市に輝きを 

午前 

１０時００分 

２番 

溝見 友一  

（幸友会） 

１ 日本の領域の教育について 
（１）日本の領域（領土・領海・領空）の本市の教育方

針及び取組について 
（２）日本の領域全て記載されている地図の掲示につい

て 
 
２ 宇城地域の都市機能強化について 
（１）国の政策は、地方都市に対してどのようなものが

あるのかを問う。 
（２）国の施策（コンパクトシティなど）を本市は取り

組んでいくのかを問う。 
（３）財政が厳しくなる中、国・県の政策等にアンテナ

を広げていくべきと考える。本市の考えを問う。 
 
３ 交流定住化対策について 
（１）全国の人口減少に伴い、本市として今後の対策を

考えるのかを問う。 
（２）本市の空家バンクの現状を問う。 
（３）九州地域に２０１３年の外国人入国者数が過去最

高となっている。本市としての対策を問う。 
 
４ 保育園問題について 
（１）本市の待機児童の現状を問う。 
（２）子どもを産み、育てている本市の環境について考

えを問う。 
 
５ ゴミの分別収集について 
（１）地区によって急速な高齢化が進んでいる。収集場

所まで持って行くのも難しくなっている。今後の取
組を問う。 

午前 

１１時１０分 
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１１番 

椎野  和代 

（清風会） 

１ 三角西港世界遺産登録に向けての取組について 

（１）これまでの進捗状況は。 

（２）イコモスによる現地調査に向けての課題は。 

（３）世界遺産を契機とした地域の振興策とは。 

 

２ 誰もが出番、支え合いの福祉社会について 

（１）健康（心と体）づくりと健康寿命を延ばすための

施策は。 

（２）適切な医療、介護の提供とは。 

 

３ 豊かな人間性を育む教育について 

（１）道徳教育（論語の素読）の意義は。 

（２）道徳心を育む実践をどう図るのか。 

（３）食育の現状は。 

（４）年齢に応じた性教育はできているか。 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


